

# ¿Cómo comunicar a los padres situaciones que involucren mordiscos o golpes?

Comunicar a los padres una situación de golpes o mordiscos entre los niños del aula, resulta ser una tarea difícil para las maestras, por lo que sugerimos tener en cuenta algunas recomendaciones:

1

Conozca a profundidad los hechos ocurridos y cumpla a cabalidad con la ruta establecida en el centro educativo, para el manejo de estas situaciones.



2

Determine qué información dará telefónicamente, siendo cuidadoso de mantener la calma y utilizando un tono de voz tranquilo. Demuestre empatía y repita el mensaje cuantas veces sea necesario.



3

Cuando recojan al niño, informe nuevamente la situación presentada en detalle, explique las medidas que se siguieron, de acuerdo a la ruta establecida para estas situaciones. Asegúrese de diligenciar un reporte de novedades, en el que los padres firmen, para que la situación quede documentada.



4

Comparta con el padre o cuidador las razones por las cuales se dan este tipo de situaciones, desde la mirada del desarrollo de los niños. Por ejemplo, en caso de un mordisco en niños menores de 2 años, explique cómo, al no contar aún con un vocabulario extenso para expresar sus emociones, los niños pueden recurrir a esta clase de demostraciones para comunicarse.



5

Si la situación es recurrente, busque un espacio de diálogo con la familia para compartir con ellos las acciones que el centro educativo desarrolla para minimizar esta situación y proponga diferentes estrategias que los padres pueden usar para acompañar a su hijo desde casa.

